

**Acta Grupo de Consumo Ecoescorial**  
**Casa de la Juventud SL de El Escorial**  
11 de Septiembre de 2012 19:00 hasta las mil

Asistencia de 10 personas nuevas entre las 26 personas del total.

Orden del el previsto:

1. Re-estructuración del grupo en función de las necesidades de cada comisión
2. Posible local del grupo y relación con La Piña y Casa Abierta
3. Reorganización del calendario de pedidos
4. Información sobre la creación del Banco de Tiempo
5. Informe y evaluación de las comisiones
6. Visitas a los productores

El primer punto derivó en la necesidad o no de hacer dos grupos o continuar como un único grupo. Se vertieron opiniones a favor y en contra de cada una de las dos opciones, llegándose a un consenso de continuar como un solo grupo durante unos meses, integrando a los nuevos solicitantes en las comisiones y grupo, para posteriormente determinar una de las opciones según la experiencia recavada.

Aún así a lo largo de la reunión se mantuvo la discusión del asunto, manifestandose opiniones a favor y en contra de dichas opciones.

Karlos mandará un correo con el listado de solicitantes a nuestra secretaría, para que desde allí se proceda a preguntarles si están decididas a integrarse en el grupo hasta la toma de decisión, y para los que la respuesta sea positiva, integrarla en el grupo de correos. Se comenta la problemática del grupo de correos y se llega al acuerdo que hay que mejorar nuestra comunicación informática, tanto a la hora de hacer los pedidos como la conveniencia o no de hacer dos grupos de correos. ¿comisión de asuntos informáticos?

El segundo tratado fue el informe de cada una de las comisiones para esa posible reestructuración.

Durante la discusión se plantea que la re estructuración sea equitativa en trabajo, pues todos/as debemos trabajar un mínimo. Se discute que comisiones generan más trabajo, pues la frecuencia no siempre lleva aparejada mayor o menor carga de trabajo.

La del pan necesita gente. Se apuntan dos personas nuevas.

Productos de limpieza muestra su inquietud si seguir con el pedido en curso.

Comisión de vinos y de miel no necesita gente, pero se apunta una persona para aprendizaje.

La comisión de verduras recalca que se necesita gente, sobre todo para el apartado de frutas, pues los actuales suministradores suelen ser intermediarios en el aspecto de frutas. Dos personas se apuntan a esta comisión. Se decide saltar Ecocastilla dos semanas, hasta el 23 de septiembre, para acompañar con biobardales.

La comisión de lácteos comenta sus problemas para el aprovisionamiento en verano, pues no tenemos local para mantenerlos refrigerado. El próximo pedido no se sabe cuando se va a hacer, pues faltan miembros de la comisión.

La comisión de carnes comenta que el nuevo pedido será en breve, y que durante el próximo mes habrá sólo una persona.

No damos para más. Los restantes puntos se comentarán en la próxima reunión que convocamos el lunes 24 en el mismo lugar y hora.